

Matanzas se mantiene en la punta de serie cubana de pelota



La Habana, 22 ago (RHC) A tres outs del cierre del partido Matanzas hizo racimo de cuatro carreras para vencer este domingo 9-8 al campeón defensor Ciego de Ávila en la LVI Serie Nacional de béisbol.

Mal le salió al mánager Roger Machado enviar al box del parque José Ramón Cepero al debutante en la temporada José Diego Martínez, opina el semanario Jit.

Ciego ganaba con ventaja de tres, cuando Yasiel Santoya fletó dos para el home con doblete al jardín central.

Las otras las impulsaron el receptor Ariel Martínez, para empatar, y el novato patrullero Dariel Polledo para decidir en juego que el mentor Víctor Mesa empleó a 22 jugadores, de ellos seis lanzadores, como es característico en su concepción de dirección.

Ello le propició seguir en la punta de la liga, primero en conseguir 10 éxitos en la fase de 45 desafíos.

En ese cotejo el receptor avileño Osvaldo Vázquez pegó su quinto cuadrangular, para mantenerse líder en la lid de 97

conectados.

Los Cocodrilos yumurinos solo archivan par de derrotas, una frente al subcampeón Pinar del Río y la otra ante los monarcas avileños.

Han dado par de barridas y no han perdido subserie alguna.

En la fecha solo dos elencos completaron el pase de escobas: Holguín a Santiago de Cuba y Las Tunas a Isla de la Juventud.

Los Cachorros del norte oriental no creyeron en las Avispas indómitas y les vencieron en la tarde dominical 6-3 en el parque Guillermón Moncada santiaguero, mientras los Leñadores tuneros fueron mejores 5-4 en casa, igualmente.

En el último de esos desafíos fue expulsado el pirata isleño Gerardo Casi por protestar conteeo al árbitro Lorien Lobaina.

Vencieron en la cuarta subserie Granma 2-1 carreras a Pinar del Río, Camagüey 6-3 a Industriales, Cienfuegos 5-2 a Guantánamo, Villa Clara 1-0 a Mayabeque, y Artemisa 2-1 a Sancti Spíritus.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/103339-matanzas-se-mantiene-en-la-punta-de-serie-cubana-de-pelota>



Radio Habana Cuba